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Não podemos ficar sem representante, para continuar esta luta vote: 



Asfalto para os moradores da QS 14

Mais uma vitória de Brunelli e 
dos moradores da QS 14, no Riacho 
Fundo II: a pavimentação asfáltica e 
meios fios nas ruas do setor. A rua 
recebeu o asfalto e trouxe mais 
segurança e tranqüilidade para os 

m o r a d o r e s .  A  
chegada do asfalto 
p r o p i c i o u  m a i s  
conforto para a 
população transitar 
pe lo  loca l  sem 
sofrer com a poeira 
e com a lama. 

O asfaltamento 
da avenida principal 
é apenas mais um 
d o s  m u i t o s  
bene f í c i os  que   
Brunelli conseguiu 
para os moradores 

do Riacho Fundo II. Antes, o setor já 
havia recebido outras melhorias, 
como instalação de telefones 
públicos, iluminação pública, rede de 
águas pluviais e de esgoto.

Brunelli junto com o GDF 

conseguiu atender mais este pedido 
da população.

Para a população, o maor 
beneficio da obra foi outro: diminuiu a 
poeira na região. Isso beneficiou 
principalmente crianças e idosos.

Depois de muitas promessas, 
f r u s t r a ç õ e s  e ,  a t é  m e s m o ,  
desespero da população, o sonho da 
avenida asfaltada se tranformou em 
realidade.

Com a conclusão do asfalto 
os moradores do Riacho Fundo II 
têm mais conforto e seguranÇa para 
transitar no local e facilitou a 
circulação dos veiculos em dias de 
chuva na área.

É a Justiça Social e
Trabalho em Ação.
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Brunelli negociou com GDF solução para moradores
nas QS 14, 16 e 18, do Riacho Fundo II

representantes do GDF a resolução 
dos problemas enfrentados pelos 
moradores das quadras 14,16 e 18, no 
Riacho Fundo II. O objetivo era a 
regularização fundiária da área, a 
exemplo daquilo que foi feito em favor 
dos antigos invasores do estádio 
"Pelezão", transferidos para a QNR 

B r u n e l l i  n e g o c i o u  c o m  

02, em Ceilândia, 
e posteriormente 
remanejados.
  À época,durante 
encontro com a 
Sec re tá r i a  de  
Habitação, Diana 
M e i r e l l e s ,  
Brunelli, atendeu 
às reivindicações 
dos moradores e 
p r o t o c o l o u  

documento pedindo urgência e 
prioridade na regularização da área.

Lista Protocolada

Foi entregue uma lista com os 
nomes dos moradores que tinham a 
necessidade de resolver seus 
problemas legais. É importante deixar 

Telefones públicos tornaram realidade
no Riacho Fundo II

Brunelli sempre esteve presente na vida 
da comunidade do Riacho Fundo, e nunca 
escondeu a sua preocupação com a população. 
Buscava atender  as reivindicações dos 
moradores, tornando a vida mais digna para 
todos. Graças ao trabalho de Brunelli, telefones 
públ icos tornaram-se real idade para os 

moradores do Riacho Fundo II. Uma 
grande vi tór ia conquistada por 
Brunelli, em razão de indicações 
fe i tas  ao p lenár io  da Câmara 
Legislativa. Brunelli se preocupa com 
o bem-estar da população do Riacho 
Fundo II.

claro, que ninguém da comunidade 
ou fora dela tem autorização para 
falar em nome do GDF, explica 
Brunelli. 

Disse ainda, que tão somente 
o governador e a Secretária de 
Hab i tação  pode r iam da r  as  
informações sobre o que seria feito 
n o  R i a c h o  F u n d o  I I .  E s s a  
observação é importante, porque 
pessoas estranhas à comunidade 
estavam passando informações 
erradas sobre o assunto aos 
m o r a d o r e s .  E s s a s  f a m í l i a s  
precisavam ser assentadas, com 
acesso à água potável e energia 
elétrica em suas residências. Essa 
reivindicação já era apresentada há 
anos ao GDF. Hoje, os moradores 
das quadras 14,16 e 18, do Riacho 
Fundo II,agradecem Brunelli.
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